森の駅たるみず リニューアルオープン

これまで市の直営で運営されていた猿ヶ城渓谷 森の駅たるみずが、指定管理者【株式会社ディ セットボンド】による新しい体制での運営がス タートし、4月1日に、リニューアルオープン セレモニーが行われました。セレモニーでは、 尾脇市長が「コロナ禍の中、アウトドア需要が 高まっています。森の駅たるみずの魅力ある素 材を活かし、多くの皆さんに利用してもらえる よう、一緒に頑張りましょう」と話し、穴井駅 長は「お客様に楽しんでいただけるよう、精一 杯努力いたします」と話しました。新しい体制 となった森の駅を是非ご利用ください。







- 1/左から穴井駅長、尾脇市長、木場代表取締役
- 2/激励の言葉をかける尾脇市長

道の駅たるみず オープン 16 周年祭

4月18日、道の駅たるみず湯っ足り館で、オー プン 16 周年祭が行われました。また、同道の 駅は4月1日より、指定管理者【株式会社森建 設】による新しい体制での運営がスタートし、 森代表取締役社長は「大隅の玄関口として、雄 大な桜島の下、魅力ある食べ物・温泉などを生 かして、たくさんの人に訪れていただける施設 にしていきます」と話しました。当日は、お楽 しみ抽選会や地元特産品のビワや牡蠣などの特 売も行われ、晴天の下、多くのお客様で賑わっ ていました。







1/リニューアルオープンテープカットの様子 2/晴天の下、多く のお客様で賑わう様子 3/大人気だったビワの特売

新1年生へ 交诵安全教材贈呈



3月30日、園田陸運株式会社や垂水地区交通 安全協会より、新たに小学1年生になる児童へ、 交通安全の啓発品が贈呈されました。贈呈が行 われた垂水小学校の当房孝子校長は「大切に使 わせていただきます。今後も交通安全には気を つけていきたいと思います。」とお礼の言葉を 述べました。登下校中の事故を防ぐために、子 どもも、大人も交通安全に気をつけましょう。

【市内新入生に贈られた交通安全教材】

- ①傘・鉛筆/園田陸運株式会社②レッスンバック/垂水市 ③クリアファイル/垂水地区交通安全協会
- ④ランドセルカバー / 日本コープ共催生活協同組合連合会

新城小学校で シトラスリボンづくり



3月19日、新城小学校5・6年生の児童6人が、 授業の中でシトラスリボンづくりに取組みまし た。シトラスリボンプロジェクトとは、新型コ ロナウイルス感染者等への差別・偏見をなくす ための活動で、垂水市も活動に替同しています。 地域包括支援センター職員にリボンの意味と結 び方を教わった児童は「初めは難しかったけど、 慣れると楽しかった」「感染した人にやさしく したい」と話しました。作製したリボンは、新 城地区公民館が小学校と協力し、地域の方たち に配布することで、活動の輪を広げていきます。

4月3日、鹿児島実業高校サッカー部、FC KAJITSU(U-15)の皆さんが道の駅たるみず はまびら前の海岸清掃ボランティア活動を行い ました。これは、本市で合宿を実施している団 体が、例年、垂水市への感謝の気持ちを込め て、継続的なボランティア活動を実施している ものです。約100人の部員が黙々と作業を進め、 あっという間に海岸がきれいになりました。鹿 児島実業高校サッカー部、FC KAJITSUの皆さん、 ありがとうございました。



海岸清掃ボ

33 | Tarumizu City Public Relations